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Abstract (en)
The flexible outer skin(12,12a) is held together by a framework of transverse struts interlinked in connections and hinged to the inside of the outer
skin to form a wedge-shaped profile. When force is applied to one side of the outer skin, the transverse struts deflect the ends of the loaded side of
the outer skin towards the direction of the force. The inner ends (19) of the two opposite tong arms (20a,20) which move around an opening angle
(25) each have a handle (21) which cross over in a pivot point (33).

Abstract (de)
Vorrichtung zur Aufnahme von Kräften, mit einer flexiblen Außenhaut (12, 12a), die von einem Gerüst aus an der Innenseite der Außenhaut
anscharnierten, in Anlenkungen (23, 24) auslenkbaren Querstreben (11) zu einem im Querschnitt keilartigen Profil gehalten ist. Die Querstreben (11,
11a) lenken bei einer Krafteinwirkung auf einer Seite der Außenhaut (12, 12a) die Enden (22) der belasteten Außenhautseite gegen die Richtung
der Krafteinwirkung aus. Es sind zwei gegeneinander führbare Zangenarme (20, 20a) vorgesehen, die an ihren inneren Enden (19) jeweils einen
Zangengriff (21) aufweisen. <IMAGE>
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